mühl hei**m** a**m** main

Mühlheimer Nachrichten, Sonntag, 13. Juni 2010

Mieterfest 2010

Eine begehbare Kräuterschnecke und eine Eidechse aus Holz wurden im Rahmen des Leitbildprojektes "Kunst im öffentlichen Raum" am Samstag im Innenhof der Häuser Holbeinstraße, Dietesheimer Straße und Gerhardt-Hauptmann-Straße eingeweiht. Bürgermeister Bernd Müller, der Geschäftsführer der Wohnbau, Ralf Petzold und die Mühlheimer Künstlerin Kirsten Berlin, die die Kräuterschnecke entworfen hat, bepflanzten gemeinsam mit den dortigen Bewohnern das Objekt. Für das leibliche Wohl und musikalische Unterhaltung war bestens gesorgt.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611 stadt-muehlheim.